

Héros de l'ordinaire lance un escape game de sensibilisation aux émissions de Gaz à Effet de Serre (GES) en entreprise.

CARBON ATTACK

Héros de l'Ordinaire (H2O), agence-conseil spécialisée en responsabilité sociale des entreprises (RSE), présente son **escape game de plateau** "Carbon Attack" conçu pour **sensibiliser** les collaborateurs aux **enjeux environnementaux** en entreprise et plus particulièrement les **émissions de Gaz à Effet de Serre (GES)**.

"Après avoir accompagné de nombreux clients sur la réalisation de leur Bilan Carbone®, nous nous sommes aperçus que la partie sensibilisation était souvent très technique et anxiogène, ou peu adaptée à l'entreprise, explique Juliette de La Salle - co-fondatrice de l'agence Héros de l'Ordinaire. Avec ce format de jeu de plateau, intégrant des cas très concrets de la vie en entreprise, nous avons souhaité offrir une nouvelle approche ludique et que chacun peut s'approprier dans son quotidien."

L'ESCAPE GAME "CARBON ATTACK" EST UN JEU DE
PLATEAU LUDIQUE QUI COMBINE À LA FOIS DÉFIS
ET APPRENTISSAGES POUR ÉVEILLER LES
CONSCIENCES ET ENCOURAGER DES PRATIQUES
DURABLES EN ENTREPRISE.

Par équipe, les collaborateurs devront résoudre des énigmes et prendre des décisions cruciales pour sauver Jessica, la standardiste de l'entreprise kidnappée par un militant écologiste extrémiste.

Pour progresser dans le jeu, ils devront s'appuyer sur des cartes et un plateau de jeu dessiné en exclusivité pour Héros de l'Ordinaire, et qui reprend l'univers et les différents postes de l'entreprise.

"Tout en jouant, nous avons découvert des bonnes pratiques écologiques que nous allons mettre en place au sein de notre entreprise."

Clémentine, dirigeante du cabinet Alcé
Expertise



Conçu pour
s'adapter à tous
les lieux, toutes les
configurations, et
tous les types
d'événements en
entreprise !

Juliette de la Salle
06 67 97 45 26

jdelasalle@herosdelordinaire.com

CONTACTS

www.herosdelordinaire.com



Stéphanie Perez
06 35 47 04 08

sperez@herosdelordinaire.com

ACCULTURATION AUX ENJEUX ÉCOLOGIQUES LIÉS AU CARBONE

Nous avons l'expérience de nombreux supports d'animation autour du changement climatique, comme La Fresque du Climat, ajoute Stéphanie Perez, co-fondatrice de l'agence. Or souvent, les entreprises n'ont pas les 3h utiles et nécessaires à accorder à leurs salariés pour ce type de format. Avec l'escape game "Carbon Attack", elles répondent à des enjeux de sensibilisation, appréciés par ailleurs dans les nouvelles réglementations comme la directive européenne CSRD*, de façon simple, avec des actions directement utiles en entreprise, **en moins de deux heures."**



"Cet outil interactif et ludique a permis une vraie cohésion d'équipe sur le thème de l'écologie. Les collaborateurs ont appris sur notre impact quotidien dans les bureaux. C'était une expérience enrichissante et amusante sur la thématique de la RSE, sous un angle plus léger que les actions de sensibilisation classiques."

Stéphanie, DRH chez FNAC-DARTY

Carbon Attack est bien plus qu'un simple jeu. Au fur et à mesure de l'histoire, les collaborateurs plongent dans des **scénarios réalistes** qui les amènent à réfléchir sur les **pratiques environnementales de l'entreprise et leurs propres habitudes de travail au quotidien.**

Ils apprennent, de manière ludique et engageante, les bonnes pratiques à adopter pour réduire leur empreinte carbone au quotidien.

Informations pratiques

- Durée moyenne : ~1h30 dont 20 minutes d'acculturation sur le carbone et 1h de jeu
- Adaptés pour toute taille d'entreprise, les équipes sont réparties en groupes de 5 à 6 joueurs
- Le jeu est guidé par les experts de l'agence Héros de l'Ordinaire
- Disponible partout en France

*CSRD : Corporate Sustainability Reporting Directive

A PROPOS



L'agence Héros de l'Ordinaire (H2O) est une agence de conseil en stratégie RSE créée en 2019 par Stéphanie Perez et Juliette de La Salle.

Après 15 ans de collaboration dans l'accompagnement des directions générales dans leur transformation digitale, les deux associées, portées par des valeurs communes, se sont spécialisées dans les questions de durabilité.

L'agence se compose aujourd'hui de 4 pôles d'expertise :

- Stratégie et Reporting RSE (compliance CSRD)
- Bilan Carbone et Analyse de Cycle de Vie
- Sensibilisation et Formation
- Certification et Labels

CONTACTS

Juliette de la Salle
06 67 97 45 26
jdelasalle@herosdelordinaire.com

Stéphanie Perez
06 35 47 04 08
sperez@herosdelordinaire.com